

Am Betriebsbaugebiet Stapfenedt siedeln sich schon bald zwei Betriebe an.

Foto: Gemeinde St. Martin

## Betriebe siedeln sich im Wirtschaftspark neu an

42 Orte haben 46 Flächen für Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel gemeldet

Mit dem XXXLutz in Rohrbach sowie zwei geplanten Firmen am Betriebsbaugebiet in St. Martin entstehen viele neue Arbeitsplätze im Bezirk.

BEZIRK (wies). Die Lebensqualität in der Region abzusichern und Arbeitsplätze zu schaffen, sind die Ziele des Wirtschaftsparks Oberes Mühlviertel, der seit einem Jahr besteht. "Bis Ende Juli werden wir ein Marketing-Konzept fertig stellen. Wir werden die Bevölkerung und die Unternehmen informieren und einen attraktiven Auftritt des Wirtschaftsparks forcieren", sagt Obmann Wolfgang Schirz. Aktuell sind bereits 18,5 Hektar gewidmet. Nach Rohrbach kommt ein XXXLutz. "Es

ist fast alles auf Schiene. Aktuell bauen wir den Kreisverkehr um 650.000 Euro. Die Umwidmung des Grundstückes wurde bereits eingeleitet. Sobald der Bescheid da ist, beginnt Lutz mit dem Bau", sagt Bürgermeister Josef Hauer.

## Lutz soll schon 2012 fertig sein

Schon 2012 will der Konzern in Rohrbach beim Weihnachtsgeschäft mitmischen. Bedeckt hält sich Hauer über das neue Unternehmen, das auf den Sparkassen-Grund (ehemaliges Messegelände) kommen soll. 5000 Quadratmeter seien verkauft, das neue Unternehmen dort soll zwischen 40 und 50 Arbeitsplätze bringen. Spekuliert wird bereits seit Längerem über ein amerikanisches Fastfood-Restaurant.

Hauer freut sich über die neuen Betriebe, denn: "Je weniger Leute aus dem Norden in Rohrbach vorbeifahren, desto besser ist es für die Region", so der Stadtchef. Zwei Firmen planen, im Wirtschaftspark-Gebiet der Gemeinde St. Martin ihren Betrieb zu errichten. Etwa 45 Arbeitsplätze sollen dort entstehen.